



# KLIPING

## PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Sabtu, 10 November 2012</b>	Halaman	: <b>5</b>
Nama Media	: <b>Berita Kota</b>	Jurnal	: <b>-</b>

### Tak Mendidik Beri Uang Pengemis

KEPADA Yth Bapak Gubernur Jokowi. Pade Jokowi kami sebagai warga DKI sangat prihatin dgn sikap ANDA memberi uang kepada pengemis menjadi contoh yang kurang baik. Bertahun tahun Peraturan dibuat dgn susah payah tetapi dgn entengnya anda meleceh kan dgn melanggarnya. Ini awal yang akan membawa Bencana utk perda. kalau bersedekah Anda bilang tak apakan masih suasana hari raya, tapi Anda lupa di DKI ada aturannya tidak boleh memberi dan membeli kepada siapapun dimuka umum sangsinya ada pade. **081316631xxx**

### Pengguna Angkutan Umum Berkurang

SBAGAI wong ndeso dari DIY sy punya pandangan,skrg banyak angkutan2 umum yg skarat krn kalah saingan&memang penumpangnya brkurang krn dulu yg biasanya naik bus skrg naik motor sendiri.ini bisa dilihat pd trayek bus wates-magelang.skrg ini sedikit sekali bus yg melayani rute ini.krn sedikit penumpang juga para perantau yg pulang kampung setelah turun dari bus jkt/ka jkt banyak dijemput saudaranya memang dg tehnologi bisa memudahkan kita.misal sms di hp aku wis tekan sentolo,di pethuk yo kang! Brbeda dg rute menengah yk-purwokerto.byk bus -bus ekonomi kalah saingan dg bus patas/bisnis ac .dg bus-bus baru keluaran adiputro malang(karoseri andalan jatim),penumpang lebih nyaman walaupun 10rb lebih mahal dr bus ekonomi .bus non stop, hanya brhenti di tempat2 yg tlah ditentukan.sama halnya dg angktn umum di DKI.angktn lama kalah saingan dg moda yg baru.trlalu byk angktn umum jalann di jkt tambah macet.trim **081288215xxx**

### Masih Banyak Korupsi

JANGAN mengaku pendukung jokowi kalo masih korupsi dan buang sampah di kali serta tertib di jalan raya. **081280386xxx**

### PKL Fatahillah Minta Perhatian

KPD bpk gubernur,tng di perhatikan pedagang k5 yg ada di pthilla.krn km skrng ini sdh tdk blh lg brjualan.mana janji bpk? minta solusinya agar km bs berjualan **02170244xxx**

### Bangun Jembatan di Cibubur Raya

ASSALAMUALAIKUM, Menuju jakarta baru itulah visi dan misi gubernur dki jakarta bapak joko widodo.Untuk itu guna menagih janji bapak jokowi dan demi memberi pelayanan, keamanan, kenyamanan, danantisipasi kecelakaan penyeberang jalan, tolong pihak dishub dan pemda dkj jakarta agar merealisasikan pembangunan sarana jpo ( jembatan penyeberangan orang ) disekitar jalan alternatif cibubur, cikeas menuju cileungsi. Bisa dibuktikan disepanjang jalan tersebut tanpa satupun sarana jpo, yang mengakibatkan sukar untuk menyeberang jalan. Disisi lain disepanjang jalan tersebut acapkali kendaraan berpacu dengan kecepatan tinggi. Guna memberi keamanan dan kenyamanan penyeberang jalan, tolong ditindak lanjuti. Wassalamualaikum, hesty purwanti legenda.wisata Cibubur. **083876940xxx**

### Hajatan, Jembatan Besi Ditutup

TLNG bt Bapak Luruh, RW, RT, Tambora sm Jembatan Besi, kl ksh ijin jln bt tmpat hajatan survai dulu tempatnya. Jangan jln d tutup semua, kami jg butuh makan. **087877384xxx**

### Butuh Perbaikan Layanan Publik

KEPADA yth,bpk JOKO WIDODO dan bpk AHOK,kami berharap teruskan program2 bpk,karena anda adalah motivasi/inspirasi kami,karena anda hidup kami jadi bergairah kembali,gak peduli kami anda dari suku mana,kami tidak perlu di kasih makan,karena kami bisa cari makan sendiri,tapi yg kami butuhkan di negeri ini,adalah layanan publik dan kejujuran dalam memimpin negara ini,tksh **087882333xxx**

### Angkot Ngetem di Jalur Busway

Dishub Dki tolong tertibkan angkot senen-kp melayu yang suka ngetem di halte jalur busway kp melayu bikin macet.ngetem nya di dalam terminal saja jangan di jalur busway.trim.s **085215735xxx**

### Mahalnya Biaya Berobat di Puskesmas

KPD gubernur yg baru bpk Jokowi saya meminta kpd bpk agar biaya berobat kepuskesmas dimurahkan atau kalo bisa digratiskan. Krn saat ini biaya utk berobat kepuskesmas dirasakan masih terlalu mahal bagi ukuran orang miskin.Memang kalo utk biaya pendaftarannya masih bisa terjangkau,tapi utk biaya yg lainnya seperti cek darah, cek gula,kolesterol,cabut gigi atau yg lainnya msh terbilang cukup mahal. **08588088xxx**